

# Encuentro Arpilleras Chilenas



30  
AÑOS

EL SECRETO SIEMPRE  
ES EL AMOR

Durante los años de la dictadura, miles de arpilleras chilenas llegaron a Alemania. Muchos amigos de Cristo Vive Europa ayudaron a venderlas, varias parroquias las encargaron y hasta el día de hoy son símbolos de una profunda solidaridad.

Nuestros amigos del grupo de Cristo Vive Europa-Berlín, en conjunto con Cristo Vive Chile, están organizando un encuentro bilingüe para recorrer la historia de la arpillera como forma artística de denuncia, de resistencia política, de terapia y de participación social, desde sus inicios hasta el día de hoy.

## 14 de abril

14:00 hrs Chile

20:00 hrs Alemania

Vía Streaming en nuestro canal de youtube, link anexo

## INVITADAS

**Gloria Torres** –

Abogada especialista en temas sobre Derechos Humanos y Educación Popular

**Roberta Bacic** –

Investigadora en derechos humanos y coleccionista de arpilleras

**Ana Clara Araya** –

Coordinadora Colectivo de bordadoras de Villa Frei

